
高邮罗氏沼虾产业综合标准化示范区通过“国考”
本报讯（通讯员 舒雅 玉林 实习记者

翟甜甜）9日上午，受国家标准委委托，省质
监局组织相关专家，对我市“国家罗氏沼虾产
业综合标准化示范区”项目进行考核验收，最

终我市以93分的高分顺利通过“国考”。市委
常委、统战部部长杨文喜参加活动。

罗氏沼虾是我市农业支柱产业和特色
产业，养殖面积 13.5万亩，占全省 3/5，全

国 1/4。2004年 9月，经国家标准化管理
委员会批准，我市成为全国第一个罗氏沼
虾养殖标准化示范区。2012年，我市在此
基础上，又申报创建“国家罗氏沼虾产业综
合标准化示范区”。

市政协专题视察———

残疾人辅助性就业工作
本报讯 （通讯员 盛莉 记者 王小敏）9日上

午，市政协专题视察残疾人辅助性就业工作。市政协
主席徐永宝，副主席张贵龙、王薇，秘书长林荣岩参加
活动。市委常委、常务副市长孙建年应邀参加活动。

在听取市残联关于开展残疾人辅助性就业工
作情况和市政协社会与法制委员会关于残疾人
辅助性就业工作调研情况的汇报后，徐永宝希
望，职能部门要根据省残联出台的相关政策，适
时出台相应的措施，健全政策补贴制度，加大扶
持力度，推动残疾人辅助性就业工作顺利进行；
要进一步建立健全残疾人托养服务机构运营机
制，稳步建立科学合理的规范管理和服务标准，
加强队伍建设，提高工作人员专业化水平；要积
极培育和孵化助残服务社会组织，大力推行由社
会力量筹办残疾人辅助性就业的模式，积极探索
智力和精神残疾人辅助性就业发展的新思路。

孙建年表示，各有关部门要深化思想认识，坚
持多措并举，强化机制保障，切实抓好残疾人就业
创业工作，为我市全面深化改革，实现残疾人事业
新跨越而努力奋斗。

会前，与会人员还现场视察了市残联在开发
区九园社区双龙花苑建立的残疾人辅助性就业机
构———“馨邮残疾人之家”。
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省委省政府召开“两减六治三提升”专项行动动员会，要求———

以高度共识高度警醒高度自觉
打赢生态保护环境治理攻坚战

本报讯（记者 周雷森）9日，省
委、省政府召开“两减六治三提升”
专项行动动员会。会议要求，要认真
落实中央环保督察整改要求，全面
贯彻省党代会精神，把补齐生态短
板摆在更加突出位置，以高度的共
识、高度的警醒、高度的自觉，全力
打赢生态保护和环境治理攻坚战，
促进全省环境质量尽快明显好转。

市领导勾凤诚、潘学元、孙建年、薛
晓寒、钱富强、潘建奇、刘春林、张拥
军等在高邮分会场收看。

会议指出，要倍加珍惜和爱
护江苏的生态，全面彻底地解决
思想上的误区、认识上的偏差，以
对历史、对子孙后代高度负责的
态度来认识和抓好环境保护。

（下转二版）

我市举行 12·9廉政专场文艺晚会———

不忘初心永清廉
本报讯 （通讯员 邮纪萱 记者 王小敏）9日

晚，由市纪委、市委宣传部、市文广新局主办，市文
化馆承办的“不忘初心永清廉”12·9廉政专场文
艺晚会在高邮中学体育馆举行。扬州市委常委、扬
州市纪委书记李航和我市四套班子领导出席晚
会。市委书记勾凤诚在晚会上致辞。

近年来,我市积极倡导“勤政廉洁、幸福从
政”的工作理念，扎实开展“两学一做”学习教育，
认真学习贯彻《准则》《条例》，进一步加强党性党
纪党规教育，以构建廉洁文化渗透体系建设为目
标，以党员干部家风建设为抓手，倾心打造“珠湖
清风”廉政文化品牌，推出了儆醒馆、“清风高邮”
网络平台、高邮王氏家训等一批廉政文化公共产
品，在全社会形成了崇廉尚洁的良好风尚，为全市
经济社会发展营造了风清气正的环境。

勾凤诚在致辞中要求，全市各级党组织和纪
检监察组织要认真学习贯彻十八届六中全会精
神，从严落实“两个责任”，把握运用“四种形态”，驰
而不息地抓好党风廉政建设，为推进全面从严治
党、构建良好政治生态发挥积极作用；全市党员干
部要不断强化政治意识、大局意识、核心意识、看
齐意识，注重在廉政文化中学思践悟、汲取养分，
正心修身、严于律己，守好规矩、保持清廉，切实树
立“正派、务实、创新、担当”的良好形象，为建设“强
富美高”新高邮作出新的更大贡献。 （下转二版）

省扶贫“三会”来邮———

慰问因病致贫农户
本报讯（通讯员 杨静 记者 陆业斌）8日，省

扶贫开发与老区建设“三会”副理事长陈贵希、张益
新、张晓未等来邮慰问因病致贫农户。省扶贫办副
主任朱子华和我市市委副书记张新钢参加活动。

龙虬镇龙虬庄村十八组村民迮华年过 70，儿
子5年前突发脑溢血去世，近年儿媳又患重病，家
庭没有什么经济来源，生活非常困难。当日下午3
时许，陈贵希等一行来到迮华家，与其拉家常，嘘寒
问暖，鼓励其战胜困难，好好生活。当得知我市“帮
扶一册通”已对低收入农户、因病致贫农户，给予了
水、电、有线电视、教育资助、新农合等一系列优惠
减免举措时，省扶贫“三会”领导予以高度评价。

随后，省扶贫“三会”领导又马不停蹄地慰问
了吴有林、唐在林等因病致贫农户，为他们送去了
党和政府的温暖。

勾凤诚与选区选民见面时表示：

全心全意履好职责 不负众望不辱使命

本报讯（记者 管玮玮）“假如我当选为
市人大代表，将认真学习《宪法》等法律法
规，与选民常联系，为选民多办事、办好事，
全心全意履好人大代表的神圣职责，不负
众望，不辱使命。”10日上午，市委书记勾
凤诚以高邮市第 66选区市人大代表正式
候选人的身份，参加甘垛镇新庄片区市人
大代表正式候选人与选民见面会。勾凤诚
在会上的郑重承诺引来一片掌声，这掌声
蕴含着选民对勾凤诚的信任和期盼。市人
大常委会主任张秋红参加见面会。

当日上午 9点 50分，甘垛镇新庄选

区市人大代表正式候选人与选民见面会
在热烈的掌声中拉开序幕。见面会上，市
人大代表正式候选人勾凤诚、吴秀梅、陈
永生、徐祥丰分别进行了自我介绍，并阐
述了如果当选为市人大代表后的打算。选
民代表在现场踊跃向出席见面会的四位
市人大代表正式候选人提问。选民代表胡
礼忠问：“作为市委书记，如果您当选为市
人大代表，将怎样推动像新庄这样的经济
薄弱村实现更好发展？”勾凤诚说：“我将
切实践行‘人民代表人民选，选好代表为
人民’的宗旨，经常深入经济薄弱地区开

展社情民意调研，帮助基层群众解决实际
困难，谋划好薄弱村未来发展良策，让百
姓的日子越过越好。同时，我也希望选民
们能以不同方式与我多沟通、多联系、多
建言，大家共同为高邮明天的发展而努
力。”勾凤诚精彩的回答博得了选民们的
阵阵掌声。

见面会后，勾凤诚先后实地察看了
甘垛镇和三垛镇的部分企业生产现场，
就当地落后产能转型升级情况进行调
研。市领导张秋红、徐健、张贵龙等参加
调研活动。

勾凤诚主持召开市委常委扩大会议，强调———

整治“地条钢”生产企业绝不手软
本报讯（记者 郭玉梅）9日下午，市委

书记勾凤诚主持召开市委常委扩大会议，
贯彻落实全省“两减六治三提升”专项行
动动员会和扬州市委常委会会议精神以
及扬州市委、市政府主要领导的指示要
求，对在全市范围内整治“地条钢”生产
企业和清理钢铁违法违规、落后产能工
作进行再动员再部署。他要求，各地各部
门要把坚决整治“地条钢”生产经营企
业和清理钢铁违法违规、落后产能工作
作为严肃的政治任务，坚决执行到位，绝
不心慈手软。

“地条钢”是指以废钢铁为原料，经过
感应炉等熔化，不能有效地进行成分和质
量控制生产的钢及以其为原料轧制的钢

材。近一段时期以来，我市按照省委、省政
府的要求对此迅速开展了专项整治工作，
经过了几轮拉网式清查和筛选，基本摸清
了底数。

会上，勾凤诚强调，整治“地条钢”生
产企业和清理钢铁违法违规、落后产能
工作是化解钢铁过剩产能的重中之重，
是党中央、国务院的决策部署，全市上下
要以高度的政治责任感，认清形势，面对
责任，决不能麻木不仁。要层层落实责任，
确保把中央和省委省政府、扬州市委市政
府的要求落到实处。各地要立即行动起
来，对辖区内的相关企业再进行一次拉网
式排查，同时发改、经信、环保等相关部门
要及时组织技术力量分赴各地，对不能准

确界定的“地条钢”生产经营企业给予技
术指导，确保无“漏网之鱼”。要严格追查
责任，决不能心慈手软。各地要落实党政
同责、一岗双责，“一把手”要亲自抓部署、
抓协调、抓督办，确保在规定时间之内彻查
到位、核查到位、整治到位。

市委副书记、市长潘学元传达相关会
议精神后要求，全市上下要进一步统一思
想，提高认识、明确责任，全力将各项整治
清理工作落实到位；要进一步细化举措，
吸取教训，实地排查，扎扎实实地推进各
项整治清理工作；要进一步加强领导，切
实追究相关责任人责任，确保全市“地条
钢”生产企业和钢铁违法违规、落后产能
工作整治清理到位、责任追究到位。

勾凤诚与选区选民亲切交流。 王林山 摄


